



## Navalpino



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “Los datos nos indican que estamos haciendo las cosas bien y que es posible conseguir el reto de los 20 millones de ocupados”

Romero ha celebrado que haya 119.768 personas paradas menos respecto al mes anterior (-2,99%), su mayor recorte en un mes de mayo dentro de la serie histórica pero ha puesto el acento en las afiliaciones a la Seguridad Social, que han experimentado una importante subida con 198.004 afiliados (+1,1%) respecto al mes anterior, lo que situó el número de ocupados en 17.661.840 cotizantes, su mayor nivel desde octubre de 2010. “Esto es muy importante pues hay más personas cotizando y eso garantiza el mantenimiento del Estado del Bienestar”. Además, ha celebrado que las contrataciones indefinidas se hayan incrementado en un 17%. Ha destacado también que se han recuperado 1,5 millones de ocupados de los más de 3,3 millones que se perdieron durante la crisis por lo que considera que, “aunque queda mucho por hacer, hemos recorrido la mitad del camino”. “La realidad avala las buenas políticas puestas en marcha por el Gobierno de Mariano Rajoy pero es el momento de afianzar lo conseguido, de seguir avanzando pensando en los que aún no tienen un empleo”.



M<sup>a</sup> Dolores Cospedal con la alcaldesa de Navalpino, Sagrario Hontanilla y Rosa Romero

Por otro lado, ha calificado de positivo que el empleo se haya reducido en Castilla-La Mancha en 11.119 personas respecto a abril (-5,23 %) y que en la provincia de Ciudad Real, 3.017 personas hayan encontrado un puesto de trabajo. Espera que el Gobierno de Page “sepa aprovechar la tendencia positiva de creación de empleo que se está produciendo a nivel nacional” pero teme que la subida de impuestos que ha puesto en marcha y sus malas políticas económicas tengan consecuencias negativas para el crecimiento económico y, por lo tanto, para la creación de empleo en nuestra región y en nuestra provincia.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia el abandono de Page a los jóvenes agricultores de Castilla-La Mancha

---

Pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha

La portavoz de Agricultura del GP en las Cortes, Lola Merino, ha denunciado la nueva mentira del Gobierno de Page que, “nos dijo que los jóvenes iban a ser la niña bonita del Programa de Desarrollo Rural (PDR) 2014-2020 y ha pasado a ser el patito feo, porque a día de hoy no se ha convocado ni una sola medida de este programa, que tiene un presupuesto de 1.500 millones de euros”, exceptuando la de la agricultura ecológica, “que se ha cargado este sector en la región”. Ha criticado que, en un año, Page “ha sido incapaz de publicar la convocatoria de incorporación de jóvenes agricultores y de los planes de mejora de 2015 y 2016” y ha recordado que la nueva PAC pone el acento en los jóvenes en este nuevo periodo 2014-2020, “por lo que cuentan con todos los elementos necesarios para apostar de verdad por ellos y están dejando pasar las buenas oportunidades”.



Lola Merino

“El trabajo y la ilusión por el campo no se puede frenar porque usted no quiera mover un papel”. Ha censurado que, según han adelantado desde el Gobierno de Page, cuando se haga dicha convocatoria saldrá con 22 millones de euros, lo que supone “una reducción a la mitad de lo que presupuestó Cospedal en 2014, cuando esa cantidad se la elevó hasta los 38 millones de euros”.

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín, asegura que Page “tiene la cara de cemento armado” y le acusa de “intentar engañar” a los ciudadanos

---

Según ha explicado durante su intervención en el Pleno de las Cortes regionales, llevamos casi un año de gobierno del PSOE “de anuncios publicitarios, de promesas incumplidas e incertidumbre en la región” y dos meses durante los que la única noticia conocida de la Consejería de Bienestar Social ha sido el tour que están haciendo por toda Castilla-La Mancha firmando convenios de Ayuda a Domicilio anunciando el pago por adelantado del 40% del servicio. “¿Cómo pueden anunciar el adelanto del pago de un servicio que los ayuntamientos llevan sosteniendo con fondos propios desde el uno de enero?”. Page está engañando a los discapacitados de la región, se están cargando las prestaciones económicas a los familiares de los dependientes, está retrasando el pago a los ayuntamientos de servicios de atención a los más necesitados, no está cubriendo las plazas ni las vacantes de las residencias de mayores y está, en definitiva, “volviendo a las andadas de los mil anuncios repetidos y las mil promesas incumplidas”.



Cortes Valentín



### La portavoz popular, Ana M<sup>a</sup> Hidalgo, denuncia la falta de transparencia y la posible vulneración de los derechos fundamentales por parte del alcalde del PSOE

---

Hidalgo ha indicado que el alcalde del PSOE, no satisfecho con prohibir la presencia del Grupo Popular en las estancias municipales, ahora persiste en no enseñar a la oposición la documentación que lleva solicitando durante toda la legislatura. En el mes de agosto de 2015, el PP solicitó el acceso y las copias a una documentación y su contestación fue que “el secretario-interventor estaba de vacaciones y que cuando volviera se estudiaría y se contestaría al escrito del Grupo Popular” pero, a día de hoy, siguen sin respuesta. Después de no recibir noticias, el 7 de abril del presente año, el PP solicitó nuevamente acceso y copias de esta documentación requerida y de otra nueva, y esta vez, el día 21 de abril (dos semanas después) les notificó que les daría acceso durante el mes de mayo, pero “ya estamos en junio y nada de nada”. En este momento, la excusa que pone el alcalde es que está de baja pero en el momento del escrito no lo estaba y durante su ausencia, el día 16 de mayo, firmó una resolución de Alcaldía donde decía que el teniente de Alcalde le sustituiría en todas sus funciones y en su cargo.



Grupo Municipal Popular

El Grupo Popular ha hablado con el alcalde en funciones y la respuesta ha sido la misma que en otras ocasiones, no. El Grupo Popular ha puesto de manifiesto su malestar por esta falta de transparencia y por la negación constante a que puedan realizar su trabajo. Son conscientes de que la documentación requerida es “molesta” para él, pero tanto los vecinos como la oposición tienen derecho a saber qué se oculta.